

2023年10月6日 日赤岩切奉仕団 音楽喫茶室2023 感想文

1	会長さんのリュートとギターの演奏とてもすてきでした。初めてリュートの音色を聞いてとてもいやされました。（社協の実習生）
2	会長さんのすてきな音色に感動しました。まるでスライドの情景にいるような音楽だった。すてきな演奏ありがとうございました。（社協の実習生）
3	いつも大変上手な演奏で楽しく聞かせていただきました。大変ありがとうございます
4	良い時間をありがとうございました。次回もまた来たいと思いました
5	赤十字のお話がわかりやすくて良かったです。リュートの音はきれいでどこかなつかしい感じがしました。ギターの演奏もとてもすてきでした。映像もとても良かったです。ありがとうございました。
6	大変素晴らしかった。
7	楽しい時間でした。ありがとうございました。
8	何度聞いてもブラボーブラボーです。ぜひまたやってね。お願いします。
9	久しぶりの生演奏が聴けて良かったです。リュートきれいな音色ですね。
10	リュートとギターの演奏最高に良かったです。感動しました。
11	赤十字の歴史を学ぶことができました。弦楽器の良さを改めて感じられたひとときでした。ありがとうございました。
12	リュートの演奏楽しいひとときでした。日赤の活動ほとんど分からず、このような機会にお話しいただきありがとうございました。今後も機会があれば続けてもらいたいものです。
13	いつもありがとうございます。午後のひととき静かに楽しく過ごさせていただきました。何度聞いても優しい音色で心が落ち着きます。また機会がありましたらお聴かせください。
14	素晴らしいリュート、ギター、映像ありがとうございました。リュートとギターの抒情あふれる音色、画面の古雅な美しい風景に感動しました。
15	リュートの静かなメロディー最近疲れていた私に本当に癒やしになりました。ギターも格別。シシリー島の大聖堂、世界遺産を眺めその頃の貴族の生活がこの曲とともに身にしみて私の体に入ってきました。恋人との時間は世界共通ですね、耳だけでも現実の生活から逃れられて本当にありがとうございました。鈴木さんの人生がどんなにか豊かだった想像以上だと思います。

16	リュートの音色心が洗われる感じでした。日常でこのような心休まる時間はほとんどない状態ですので楽しかったです。ギターでは声を出して口ずさむのは久しぶりでした。また明日から頑張ろうという気がしています。ありがとうございました。
17	すてきでした。定期的にやってほしい。
18	リュートは初めての演奏でした。哀愁を込めた曲ですてきでした。ギターの部映像が素晴らしく曲も心にしみました。さくら変奏曲・・・日本に生まれて幸せです。愛のロマンス・・・映画を思い出します。
19	リュートという楽器を初めて聞きました。とても素晴らしい演奏でした。
20	すてきなリュートとギターの音に聞き入りました。秋の訪れが遅い今年・・・今日の午後のひとはきは芸術の秋にて心が豊かになりました。スライドの背景がとてもきれいでした。スタッフの皆様ご苦勞様ありがとうございました。
21	日常と遊離した異次元の空間に・・・写真がイメージを膨らませてくれます。テレビでもこの雰囲気は味わえないのでは・・・いやされますね。今日は昨年より深い感じでした。（他の言葉が浮かびません）
22	リュートという言葉が初めて聞きました。聞いたことのない曲だったのですが心が和むような曲ばかり、とても良かったです。また、映像と一緒にというのがまた、本当に良かったです。赤十字のことも少し知識が広がりました。一緒に歌を・・・いい思い出のページになりました。2024があればまた足を運びたいです。ありがとうございました。
23	皆様お忙しいところすてきな企画をありがとうございます。折々に住民が集うことは良いことだと思います。これからもよろしくお願いします。
24	リュートとギターの演奏どちらも素晴らしかったです。初めてリュート聞きました。スクリーンもとても素晴らしかったです。
25	美しい調べにうっとり。心温まるひととき過ごさせていただきました。ありがとうございました。
26	優しい音色で心穏やかに聞くことができました。
27	初めて参加しました。とてもいろいろな音楽・きれいな音色良かったです。
28	繊細な音色が心にしみ入りました。すてきな時間ありがとうございました。
29	リュートの部 初めて聞く楽器で心地よく聞くことができました。ギターの部なつかしい歌も聴け、また唄って良かったです。

30	音楽喫茶室ありがとう。日本赤十字社組織活動内容も良く説明いただきました。大変ご苦労様です。
31	初めてリュートの演奏聞きました。とても素晴らしかったです。また企画してください。
32	リュートは初めての出会いです。とてもきれいな音色と映像でその国へ行き聴いている感じがしました。コロナ以来みんなと歌うこともなく今年はギターの演奏で歌い、とてもうれしくなりました。音楽っていいですね。癒やされました。ありがとうございました。
33	岩切でこのようなコンサートがあることは大変喜ばしい。毎回楽しみにしております。
34	やわらかいリュート、ギターの音、素晴らしかったです。ありがとうございました。
35	リュートとギターの音色に聞きほれました。とても素晴らしい曲でした。楽しい時間を過ごしました。ありがとうございました。
36	楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました。特にリュートは優しい音色でとても癒やされました。
37	リュートという楽器を初めて聴きました。優しくて美しい音色に感動しました。映像も素敵でした。又の機会を楽しみにしています。
38	映像と一緒に見て聞いて、ぜいたくなひとときでした。大風の中聞きたいけれど風に負けずに聞きに来て最高に良かったです。（鈴木様本当にありがとうございました。）ご自愛とご活躍を
39	とても良かったです。昔のことを思い出して泣けてきてたまらなかった。風があまりにも強いので休みたいと思ったけど来て良かったです。
40	きれいな風景を見ながらのリュート、心が洗われるようでした。軽やかで素敵な音色。日本の歌も良いですね。素晴らしい先生がいられたんですね。品がありでうなずけます。強風の中でも来て良かったです。
41	心が少しくたびれていましたが、リュートの音色に心が安らぎました。演奏と映像のコラボも良かったです。最後にみんなと歌った“ふるさと”素敵でした。
42	初めて聞いた音色、初めて見たリュート弦楽器の姿でした。含みある優しい音の音量、音の響き♪…いいですね。
43	初めてリュートという楽器を知りました。すごく優しい音で癒やされました。又何かの催しで聞けたらうれしいなと思いました。

44	良い演奏を鑑賞させていただきました。
45	赤十字のことを詳しく教えて頂きありがとうございました。リュートとギターの調べに癒やされました。
46	リュートのやわらかい音色にうっとり聞き入り心が癒やされました。思い出の歌もギターの演奏で聞くことができうれしかったです。
47	リュートの音色が心にしみて素晴らしかったです。初めて聞きに来て良かったです。ありがとうございました。
47	日赤の歴史改めて認識しました。奉仕活動素晴らしいことです。頭が下がる思いです。リュート、ギターも演奏とても良かったです。背景もすごくきれいで良かったです。ありがとうございました。

この催しを何でお知りになりましたか。複数回答可

- 回覧板 11
- 知り合いから誘われて 31
- ハガキ 9
- チラシ 5
- その他（民生委員の紹介1名 社協の実習生2名）

感想用紙54枚回収（白紙6枚含む）